

zu TOP

Mainz, 23.09.2014

Anfrage 1355/2014 zur Sitzung am 01.10.2014

Zukunft der Bürgerhäuser (CDU)

Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 30. Oktober 2013 einen Antrag der CDU-Stadtratsfraktion mit dem Titel "Zukunftskonzeption für die Bürgerhäuser" verabschiedet. Die Verwaltung wurde gebeten, ein Zukunftskonzept zu entwickeln, wie die Bürgerhäuser in Hechtsheim, Lerchenberg und Weisenau langfristig gesichert werden können. In der Konzeption sollten alle für die Zukunftssicherung relevanten Punkte, etwa zu Sanierungsfragen, behandelt werden. Auch wurde beschlossen, den Stadtrat, die zuständigen Ausschüsse sowie die betroffenen Ortsbeiräte regelmäßig über den Stand der Konzeptentwicklung zu unterrichten und in die Beratungen einzubeziehen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Stand der Konzeptentwicklung?
2. Wurden in den letzten Monaten der Stadtrat, die zuständigen Ausschüsse und die betroffenen Ortsbeiräte über den Stand der Konzeptentwicklung unterrichtet und in die Beratungen einbezogen?
Wenn ja, wann und wie?
Wenn nein, warum nicht und wann ist eine Unterrichtung und Einbeziehung geplant?
3. Wie sieht die Zeitplanung der Verwaltung aus? Wann ist mit einer Fertigstellung der Konzeption zu rechnen?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender